
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia á Secretaria de Meio Ambiente, solicitando que

realize uma análise técnica e informações sobre a possibilidade de supressão da árvore,

localizada na Praça Barão do Rio Branco, em frente a antiga Câmara de Vereadores, no

Centro. (foto em anexo)

Senhor Presidente:

Considerando que, tendo em vista que a árvore localizada na praça tem sido objeto de pedidos

por  parte  dos  munícipes  e  dos  estudantes  que  utilizam a  escola  próxima,  solicito  que  seja

avaliada a viabilidade de sua retirada.

Considerando que, a árvore, uma vez que ela representa riscos para a segurança dos pedestres,

além de estar toda oca e quebrada, necessitando urgênte dessa supressão. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, ao Executivo Municipal, com cópia á Secretaria de

Meio Ambiente, solicitando que realize uma análise técnica e informações sobre a possibilidade

de supressão da árvore, localizada na Praça Barão do Rio Branco, em frente a antiga Câmara de

Vereadores, no Centro.(foto em anexo)

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de abril de 2023.

REGININHA
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